

Wie der FC Bayern: Pomperlbuam auf Platz 1

Gaudi-Stockschützenturnier des Bayernfanclubs in der ASC-Halle

Bad Griesbach. Den Heimvorteil gnadenlos ausgenutzt haben die Stockschützen des FC Bayern-Fanclubs „Pomperlbuam“. Beim eigenen Gaudi-Stockturnier ließen sie alle Gegner hinter sich, nahmen sich an ihrem FC Bayern ein Beispiel und landeten auf dem 1. Platz.

Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Jürgen Fundke traten sieben Bayernfanclubs zum freundschaftlichen Vergleich in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach an. Nach einer ereignisreichen Vor- und Rückrunde auf der Asphaltbahn setzte sich zum Schluss die Heimmannschaft der Pomperlbuam mit Präsident Manfred Wagner, Hans Fischer, Armin Martikke, Gerhard Dombroski und Werner Mugrauer durch. „Unser hartes und umfangreiches Training in den letzten Wochen hat sich einfach bezahlt gemacht“, erklärte der Pomperlbuam-Chef. Auf Rang Zwei folgte der Bayernfanclub aus Natternbach 1, der mit Rudolf Desch, Erwin Enzlberger,



Sieben Mannschaften waren beim Stockschützen-Gaudi-Turnier dabei: Die Teilnehmer mit Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner (Mitte), Bürgermeister Jürgen Fundke (2.v. l. kniend) und dem Vorsitzendem des ASC, Erwin Schraml (links).
– Foto: Hamberger

Helmut Mayerhofer, Josef Wakolbinger und Raimund Haas angetreten war. Auf den dritten Podestplatz schoss sich der Nachbarfanclub, der Bayernfanclub Rottaler Buam aus Pocking, mit Peter Kufner, Bert Killinger, Markus Urhardt, Andreas Krompaß und Thomas Ranzinger. Vierter wurde am Ende die „Reserve“ der Bayernfans aus Natternbach mit ihren

Bürgermeister Josef Ruschak. Aber da jeder Verein am Ende mit einem Fünf-Liter-Fass Bier bekam, konnten sich auch die Stockschützen des Bayernfanclubs Gneiding (5. Platz), der Bayernfreunde Neustift (6. Platz) und des Bayernfanclubs Seehaus-Freyung als Sieger fühlen. Als besonderes Dankeschön für die befreundeten Fans aus Natternbach, Freyung und Gneiding

gab es eine handgravierte Torwand aus Glas von den Pomperlbuam.

Bürgermeister Jürgen Fundke bedankte sich bei allen Mannschaften für ihre Anreise nach Bad Griesbach. Besonders freute sich das Gemeindeoberhaupt, dass auch wieder zahlreiche Besucher vorbeischaute. Manfred Wagner kündigte bereits jetzt eine Wiederholung im Sommer an. – red